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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 02.05.2012 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Förderung der Nahmobilität

Text der Anfrage:

In wieweit beabsichtigt die Verwaltung, die neuen Vorgaben des „Aktionsplanes der
Landesregierung zur Förderung der Nahmobilität“ bei den aktuellen Straßenplanungen in
Bielefeld zu berücksichtigen?

Begründung:

Der gerade erschienene Aktionsplan des Landesverkehrsministeriums zur Förderung der
Nahmobilität stellt fest, dass Straßen nicht mehr vorrangig für den KFZ-Verkehr angelegt werden,
sondern: "Die neue Straßenplanung beginnt am Straßenrand und klärt zuerst die
Flächenansprüche des Fuß- und Radverkehrs". Für die zunehmende Nahmobilität müsste mehr
Raum gewonnen werden.
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